



Encuesta para la identificación de Buenas Prácticas en la gestión de Gobiernos Locales.

Las opiniones vertidas en el presente material son de exclusiva responsabilidad de quienes las emiten y no representan, necesariamente, el pensamiento de la Unión Europea u otras instituciones que se mencionan.

Se puede reproducir y traducir parcialmente el texto publicado siempre que se indique la fuente.

SEGUINOS

Encuesta para la identificación de Buenas Prácticas en la gestión de Gobiernos Locales.

Objetivo de la encuesta:

La presente encuesta se desarrolla en el marco del Proyecto “Una ciudadanía activa para una mayor transparencia”, implementado por el Grupo Impulsor de Acceso a la Información Pública (GIAI) y cuenta con el apoyo de la Unión Europea (UE). El proyecto busca aumentar la capacidad de los gobiernos locales en el cumplimiento efectivo de la Ley de Acceso a la Información Pública, fortalecer sus políticas de transparencia y rendición de cuentas.

Entre las actividades previstas está la elaboración de un diagnóstico que permita detectar buenas prácticas en la gestión de los gobiernos locales que estén relacionadas con el acceso a la información pública, transparencia, rendición de cuentas y participación ciudadana. A los efectos de documentar las buenas prácticas desarrollamos este cuestionario, que constituye una herramienta importante para la realización de un diagnóstico preliminar.

Es por eso que confiamos en su colaboración para responder el presente cuestionario con información fidedigna y completa. La información que pueda brindar un actor local resulta sumamente valiosa.

Ante cualquier consulta, no dude en contactarnos y responderemos su solicitud a la brevedad posible.

Datos de contacto del Centro de Estudios Judiciales:

Correo electrónico: cej@cej.org.py

Instrucciones:

- El cuestionario está estructurado en tres secciones: A) Transparencia; B) Participación ciudadana; y C) Rendición de cuentas.
- En cada sección se detalla la información solicitada así como las definiciones para facilitar la comprensión.
- Pude adjuntar a la encuesta, toda información o documentación adicional que crea conveniente.
- Una vez analizamos los datos suministrados, el equipo del CEJ se pondrá en contacto a fin de profundizar en aquellas buenas prácticas que se consideren más relevantes.

Datos del encuestador:

Nombre: _____

Organización: _____

Datos de la persona encuestada:

Departamento: _____

Municipalidad: _____

Cargo: _____

Nombre: _____

Correo electrónico: _____

Teléfono: _____

Celular: _____

Transparencia:

Usaremos la palabra **transparencia** para referirnos a la existencia de un marco normativo y/o procedimientos que garanticen que la Municipalidad/Gobernación desarrolle sus actividades a la luz pública, estableciendo mecanismos que aseguren a la ciudadanía amplio acceso a información pública, clara, pertinente y oportuna sobre la situación, competencias, estrategias, actividades, gestión financiera, actuaciones y rendimiento de la institución.

¿Cuenta la Municipalidad con un marco normativo interno (ordenanza/resoluciones) sobre la aplicación de la Ley 5282/14 de Libre acceso ciudadano a la Información Pública y transparencia gubernamental?

Si

No

Observaciones: _____

¿Considera que hay alguna práctica novedosa en materia de **transparencia** que la Municipalidad/Gobernación incorpore? En caso de responder afirmativamente, por favor descríbala.

¿Recuerda alguna experiencia exitosa de organizaciones o ciudadanos que hayan emprendido acciones con el fin de incluir prácticas de **transparencia** en la Municipalidad/Gobernación? En caso de responder afirmativamente, por favor describa las experiencias.

Participación ciudadana:

Usaremos la palabra **participación ciudadana** para referirnos a la existencia de prácticas que integren a la ciudadanía y a las organizaciones de la sociedad civil en las actividades que desempeña la Municipalidad/Gobernación.

La participación ciudadana supone la existencia de mecanismos e instancias de cooperación y de articulación que facilitan el ejercicio de un control activo por parte de los ciudadanos y organizaciones de la sociedad civil, lo que contribuye a elevar los niveles de confianza, legitimidad y credibilidad en las instituciones.

¿Cuenta la Municipalidad con un marco normativo interno (ordenanza/resoluciones) sobre mecanismos de participación ciudadana?

Si

No

Observaciones: _____

¿Hay alguna práctica novedosa en materia **participación ciudadana** que la Municipalidad/Gobernación incorpore? En caso de responder afirmativamente, por favor descríbala.

¿Recuerda alguna experiencia exitosa de organizaciones o ciudadanos que hayan emprendido acciones con el fin de incluir mecanismos de participación ciudadana en la Municipalidad/Gobernación? En caso de responder afirmativamente, por favor describa las experiencias.

Rendición de cuentas a la ciudadanía:

Usaremos la palabra **rendición de cuentas** para referirnos a un sistema o un acto mediante el cual los funcionarios que administran recursos públicos informan, justifican y se responsabilizan de su gestión ante la ciudadanía.

¿Cuenta la Municipalidad con un marco normativo interno (ordenanza/resoluciones) sobre rendición de cuentas a la ciudadanía?

Si

No

Observaciones: _____

¿Hay alguna práctica novedosa en materia de **rendición de cuentas** que la Municipalidad/Gobernación incorpore? En caso de responder afirmativamente, por favor descríbala.

¿Recuerda alguna experiencia exitosa de organizaciones o ciudadanos que hayan emprendido acciones con el fin de incluir prácticas de rendición de cuentas en la Municipalidad/Gobernación? En caso de responder afirmativamente, por favor describa las experiencias.

